

CANTINE EN DANGER

Le projet du nouveau bâtiment de la cantine vient d'être reporté par la mairie à 2015.

Les locaux actuels sont vieillissants et deviennent trop petits pour le nombre d'enfants qui y mangent quotidiennement :

- les enfants se plaignent du bruit
- le moment du repas qui devrait être un moment de détente devient un moment de stress.

Les conditions d'accueil ne permettront pas de faire face à l'augmentation des effectifs des élèves, et ce dès la rentrée de septembre 2011.

Nous nous rendrons le mardi 31 mai à 19h au conseil municipal afin de rappeler à monsieur le Maire et à ses adjoints la situation difficile dans laquelle nous nous trouvons, notre incapacité à accueillir autant d'enfants encore 4 ans dans ces conditions et leur demander de trouver une solution satisfaisante jusque là .

Nous vous invitons à nous y rejoindre.

Le lundi 29 mai aura lieu devant l'école élémentaire à 16h30 une réunion pour informer les parents d'élèves de la situation actuelle et future (prochaine rentrée scolaire) de la cantine.

Enfin nous vous invitons à signer la pétition

Nous, parents d'élèves de l'école de Peyrins demandons la mise aux normes réglementaires (sécurité, incendie, hygiène, accessibilité, bruit, capacité d'accueil, dimension des cuisines, ...) dans les délais les plus brefs du restaurant scolaire de Peyrins, afin que nos enfants soient accueillis dans les conditions de sécurité nécessaire.

nom

prénom

signature